けにも「UCDAアワ

-ド2011」を開催

することを決定した。

備を始めた。

ミュニケーションデザ

準備を進めている」と

UCDA

田泰弘理事長、以下U ョンデザイン協会(福

理事会を開催し、年明 CDA) は10月14日に ーサルコミュニケーシ

一般社団法人ユニバ 価した "総合通知" にまた、新たに、昨年評 加えて、生保各社のウ 約者情報の確認ペー ェブサイトにある「契

票の二つの部門を評価 ジ」と、損保会社の帳 対象に加えることで準 とについて同事務局で 評価対象を広げるこ

は、「保険各社は、分 た。役割の異なるメデ ていることが分かっ スト削減の両立を求め かりやすさの確保とコ ィアを組み合わせたコ

う要請が数多くあり、 考えた。また、対象業 界を広げてほしいとい 損保会社も対象として ットサービスも対象に アに加えてインターネ

インの必要性が高まっ ているため、紙メディ

は、生保各社と協賛会 社、賛同していただい 長は「前回のアワード 理事会で、福田理事 固め、発表する予定と

11月中には実施要綱を

同事務局では今後、

点から審査。生保21社 通知。をデザインの視 対して送付する「総合 ワード2010」で 話している。 度、すべての契約者に は、生保各社が年に一 前回の 「UCDAア

損保帳票と生保ウェブサイトも評価

ワード2011を年明けに実施へ

代アワードとなった。 と、要望をいただい ることができた。生保 ていきたい」と述べ CDAの使命を果たし た。次回のアワードで して開催してほしい』 会社からも『ぜひ継続 の役に立つことで、U は、さらに多くの方々

の結果、大同生命が初 が帳票を提供し、評価 た方々の協力で実現す